Studio House
Vaud, Riviera-Pays-d'Enhaut Switzerland

Description SituA@e A mi-chemin entre la commune de Blonay et celle de
Montreux, dans un quartier rA©sidentiel, cette belle maison familiale bA©nAGficie
d'un cadre de vie agrA©able, A seulement 5 minutes en voiture du centre-ville.
DistribuA©e sur 3 niveaux + sous-sol, elle se compose d'environ 170 mA?
habitables. Ses piA“ces de vie sont chaleureuses et spacieuses, propices A une vie
de famille agrA©able. La cuisine ainsi que les salles d'eau ont AOtA© rA©novA©es
en 2010. RA©guliA rement entretenu, ce bien se trouve en excellent AGtat. CA'tA©
jardin, vous pourrez profiter d'un joli jardin avec terrasse. A I'AGtage, une
magnifique vue lac s'offrira A vous dans une ambiance empreinte de charme.
Acquisition en rAGsidence secondaire par un non-rA@sident suisse
autorisA©e.Located between Blonay and Montreux, set in a residential area, this
beautiful family home is conveniently located just five minutes' drive from the centre.
Split across three floors + a basement level, the house offers 170 mA2 of living
space. Its warm, spacious rooms are ideally suited to family life. The kitchens and
bathrooms were renovated in 2010. The house has been maintained to the very
highest standards and also offers an attractive garden and terrace. The first floor
rooms boast magnificent views over the lake and lend the house an undeniable
charm. Available for non-swiss residents as a secondary home.

Price € 907,434
0 bedrooms

0 bathrooms
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